



介護老人保健施設 あさご長寿苑 ええあんぱい便り

No. 47

令和7年3月31日

雪の降る寒い時期が終わり、ようやく暖かい春がやってきました。

そして、待ちに待った桜が次々と咲きはじめました。

まだ少し肌寒い日もありますが、天気の良い日に各階棟でお花見会の開催を予定しています。

花粉に黄砂、PM2.5と、辛い症状に悩まされる方もおられると思いますが、色とりどりの花や新緑が綺麗な季節を、目一杯楽しんでいただこうと思います。



ひなまつり

2階棟では、3月3日にささやかながら【ひなまつり会】を開催しました。

レクリエーションは桃太郎の紙芝居、デザートは女雛の和生菓子を提供しました。

毎日15時には煎餅や洋菓子、プリンなど、ご利用者の方の状態に応じたお菓子を提供していますが、季節の行事では普段とは“ちょっと”違うデザートをととても楽しみにされていますよ。



春のお彼岸

春のお彼岸には【ぼたもち】、秋は【おはぎ】と呼ばれることは有名ですが、夏は【夜船（よふね）】冬は【北窓（きたまど）】という呼び方もあるそうです。現在は季節を問わずに【おはぎ】と呼ばれる事が多いそうですよ。

3月18日の昼食ではおはぎが提供され、「やわらかくて美味しかったで〜」と、皆さん笑顔でご満悦の様子でした。



お知らせ



4月1日より、面会方法が一部変更となります。
面会日時は日曜、祝日を含む365日、14時～16時です。
上記時間内でしたら時間制限はありません。面会場所はお部屋、または休憩コーナー等で、面会予約は不要です。
引き続き、マスク着用や手指消毒等の感染症予防へのご理解とご協力をお願いいたします。